
В семье студентов пополнение. 

                       Ровно неделю назад 124 учащихся-новичков Режевского 
строительного техникума были приняты большую дружную семью студентов.    Шутки, приколы, песни, 
смех, как неотъемлемые атрибуты, сопровождали этот важный студенческий обряд.  
Новобранцев РСТ, начавших осваивать профессиональное мастерство, по традиции приветствовали 
старшекурсники. В соответствии с процедурой посвящения «старшаки» сыпали наставлениями, а 
стильные ведущие информировали о преимуществах различных специальностей и рассказывали о 
прелестях-трудностях студенческой жизни. 
Однако новички оказались не из робких. Сбившись в дружные стайки (в зависимости от специализации), 
новоиспечённые студенты выходили на сцену, чтобы громко заявить о себе. Так, учащиеся отделения 
«Право и организация соцобеспечения»  (ПС) смело объявили: «Мы ПС – мы сильнее всех, мы умнее 
всех!» - и ведь подтвердили лозунг на деле. Ребята и в самом деле лучше всех ответили на вопросы 
ведущих, касающиеся деятельности техникума. За старания старшекурсники вручили своим преемникам 
переходящий символ отделения – пуд соли. Два года уйдёт на то, чтобы съесть его. 
Программистов старшие братья по компьютерному разуму благословили молитвой, прочитанной на языке 
сисадминов. «Избавь от троянов изуверских!» - просили они милости для «молодёжи» высшие силы. И на 
всякий случай подарили бубен (видимо, для того, чтобы отпугивать вредноносные вирусы), пожелав 
напоследок, чтобы операционная система мозгов работала без сбоев. 
Кирпич, каска и мастерок – символы строительного отделения. Строители – бравые ребята, работы не 
боятся, значит, и учиться будут, как следует. В семью приняты безоговорочно, как и учащиеся отделений 
«Менеджмент», «Экономика и бухучёт». 
Обряд посвящения в студенты был бы незавершённым без вручения студенческих билетов, 
предварявшегося коллективно-хоровым произнесением клятвы. Как только смолкло последнее 
«Клянусь!», на сцену вышла заведующая дневным отделением РСТ Е. Чернова и торжественно вручила 
новеньким подтверждающие их статус документы. С этого момента ребята считаются полноправными 
студентами. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Е. Чернова: «Крепко руку пожимая, документы вам вручаю!» 

О расходах на содержание жилья, или Осторожно! Управляющая компания-2. 

Очень правильно поступила «Режевская весть», обратившись в ООО «Управляющая компания «Гавань» 
за комментариями моего материала (и материал, и комментарии были опубликованы в №105 от 
09.09.2010). У меня как раз есть, что ответить на их высказывания. 
Юридический отдел ООО «Управляющая компания «Гавань» (далее – «Гавань») пространно разъясняет, 
как пришли новые поставщики, как у них не было тарифа, и в результате жестокий арбитражный суд, не 
приняв во внимание никакие доводы, приговорил ни в чём неповинной «Гавани» выплатить 17 миллионов 
рублей. По моему разумению, все эти рассуждения яйца выеденного не стоят. И для того, чтобы 
разобраться в сути вопроса, не надо иметь юридического образования, не надо вообще никакого 
образования, надо только чуть-чуть здравого смысла и жизненного опыта. Принцип простой: если вы 
чего-то взяли (в магазине) – булку хлеба, бутылку водки, хвост селёдки; или вам оказаны услуги – вас 
постригли, помыли, похоронили; за всё это следует заплатить, иначе вас заплатить заставят. Услуги 
(отопление и горячее водоснабжение) были, и «Гавань» это уже не оспаривает. А вот по части оплаты 
«Гавань» решила устроить себе и всем своим клиентам «халяву». Но не получилось. Теперь суд заставил 
«Гавань» (и всех её клиентов) платить. 
Но вот какой интересный момент: кроме указанной «Гаванью» суммы (17 млн. рублей), «Гавань» должна 
будет уплатить неустойку и госпошлину в суд. Сумма неустойки на 23.06.2010 (дата принятия судом 
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окончательного решения) составила 580 тысяч рублей и будет расти до полного погашения долга,  
госпошлина суда – почти 100 тысяч рублей. Эти деньги «Гавань» не вправе предъявить клиентам и 
должна покрыть из собственных средств. А какие могут быть у «Гавани» собственные средства? Да всё те 
же: плата за содержание жилья, средства на текущий и капитальный ремонт. Те самые три чёрные дыры, в 
которые клиенты «Гавани» ежемесячно валят свои денежки, имея за свои деньги совершенно 
смехотворные результаты. 
Этот судебный процесс с ресурсоснабжающими организациями далеко не единственный. Насколько я 
знаю, все их «Гавань» проиграла (ну, может, не все, но большинство). Кроме того, «Гавани» предъявлены 
иски более чем на 50 миллионов рублей (дела рассматриваются судами). В случае проигрыша процесса 
судебные издержки и госпошлину платит проигравшая сторона.  Отсюда вывод – может быть, «Гавани» 
следует нанять более высококвалифицированных юристов, которые вместо того, чтобы валять дурака, 
затевая изначально безнадёжные судебные процессы, займутся укреплением платёжной дисциплины 
среди клиентов.  
Вот пример: в марте 2010 г. «Гавань» расклеила на подъездах нашего дома список должников, 
проживающих здесь. Вот он: 

 
Квартира  

Задолженность на 01.02.2010 с учётом оплаты в 
феврале (руб.) 

Кол-во месяцев 
задолженности 

12 12 305,87 4 
15 24 924,96 8 
24 5 256,14 7 
32 51 763,20 22 
41 11 284,87 5 
44 19 143,20 25 
44 24 704,92 16 
49 48 667,87 25 
51 37 257,29 15 
63 26 423,65 14 
69 37 768,77 22 
73 75 109,53 23 
75 43 459,32 24 
76 27 405,38 11 
79 14 533,08 8 
91 14 515,50 5 
98 17 319,55 9 
108 29 446,21 16 
113 53 719,17 23 
115 23 748,13 12 

       Вот такие дела. Получается, можно не платить за квартиру 23, 24, 25 месяцев, и ничего вам за это не 
будет (разве что список на стенку повесят). Хотя в соответствии с Правилами предоставления 
коммунальных услуг гражданам управляющая компания имеет право «ущемлять» неплательщика уже 
после шести месяцев неуплаты: для начала – отключить электричество в квартире, а потом и оформить 
иск в суд. Причём эта деятельность будет оплачена неплательщиком – в виде пени, предусмотренной 
теми же Правилами. 
Юридический отдел «Гавани» сообщает: «…все собранные денежные средства по статье (так в тексте) 
«отопление» и «ГВС» перечисляются ООО «Теплоснабжающая компания (г. Реж)» (конец цитаты). 
Хотелось бы довести до сознания юридического отдела, что «Гавань» должна не «перечислять собранные 
денежные средства», а оплачивать предъявленные ей счета. Никого не волнует, сколько «Гавани» удалось 
собрать денег со своих клиентов, – она обязана оплатить счета – и точка. Иначе  – суд, неустойка, 
госпошлина. В результате боюсь, что всё «содержание жилья» уйдёт на эти «благородные» цели. А нам 
(клиентам «Гавани») это надо? 
Вот о чём юридическому отделу следовало промолчать, так это о программе «Вести-Урал» от 6 сентября 
2010 г. В этой программе прозвучали две информации, явно не соответствующие действительности: 
1. Плата за отопление и ГВС не была включена в платёжные документы за октябрь 2009 г. (она была 
включена – это могут подтвердить сотни людей). 
2. Услуги отопления и ГВС не оказывались (они оказывались – подробности читайте в публикации от 



09.09.2010). 
Как говорится, поздравляю, господа, соврамши! 
Что касается тарифов. Плата за отопление для граждан состоит из двух составляющих: тарифа на 
теплоэнергию и норм потребления (при отсутствии счётчиков). Счётчики тепла в домах «Гавани» 
отсутствуют вовсе. То есть все клиенты «Гавани» платят по нормам. Тариф на теплоэнергию строго 
контролируется Региональной энергетической комиссией и не может быть завышен по воле 
теплоснабжающей организации. Нормы потребления, согласно Жилищному кодексу, устанавливаются 
органом местного самоуправления. В своё время городские власти  «нагнали» нормы потребления на 
благо жилищно-коммунальных организаций.  Существенно снизить затраты населения может установка 
счётчиков тепла в жилых домах. Но ООО «УК «Гавань» за два года своего существования  как-то не 
занималось этим вопросом, недосуг, видимо, было. 
И последний момент. В соответствии с Жилищным кодексом товарищество собственников жилья – 
некоммерческая организация, и собранные с клиентов деньги товарищество обязано использовать в 
интересах клиентов. Управляющая же компания – чисто коммерческая структура. Её цель – извлечение 
прибыли. 
Ваш выход, господа юристы! 
С. ПИНИГИН.  

 Ещё одна добрая традиция. 

                        Дух честного соперничества и здорового образа жизни царил в 
минувшие выходные на стадионе «Сатурн», где прошли финальные игры фестиваля «Страна футбольная-
2010» среди школьников. 
Подобные соревнования в Свердловской области состоялись уже в третий раз. В 2008 году они прошли в 
пробном режиме и назывались «Футбольный марафон». Уже тогда  участвовать в них изъявили желание 
55 муниципальных образований. В этом году их было уже около 80. Цель проведения фестиваля - 
привлечение детей, подростков и учащейся молодежи Свердловской области к регулярным занятиям 
физкультурой и пропаганда здорового образа жизни.  
С каждым годом фестиваль охватывает всё большее число любителей футбола. В этом году по всему 
Среднему Уралу в товарищеских встречах приняли участие 56 тыс. человек, а матчи проходили более, 
чем на 300 площадках области. Увеличилось число участников и в Реже. В этом году через фестиваль 
прошло 45 команд и около 450 человек.  
В субботу на ст. «Сатурне» встретились финалисты младшей группы школьников. Сильнейшей оказалась 
сборная 7 ветров, на втором месте - Гавань, на третьем – Быстринский. 
Соревновательный день в воскресенье открыли футболисты средней группы. Судьба I места решилась 
только по послематчевым пенальти. Победителями стали 7 ветров, II место у 4 школы, на третьем - 
ученики школы № 1. В старшей группе победила 10 школа, на II месте команда 7 школы, на III месте 44 
школа. 
Сладкий приз получили все команды финалисты, что стало возможным благодаря спонсорской помощи 
ОАО «Режевской хлебокомбинат» и ТК «Аяврик». 
Фестиваль, инициированный правительством Свердловской области, для школьников провели тренеры 
футбольного отделения ДЮСШ. В течение ещё нескольких недель в рамках фестиваля продолжатся игры 
среди мужчин и учащейся молодёжи. 
Уже не возникает сомнений, что «Страна футбольная» станет такой же доброй традицией, как «Кросс 
наций» и «Лыжня России». 
Арина АГАПОВА. 
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Как живёшь, страна? 

Россия 
       Президент России Д. Медведев подписал указ «О мерах по выполнению резолюции Совета 
Безопасности ООН 1929 от 9 июня 2010 г.». Указом, в частности, запрещается транзитное перемещение 
через территорию России (в том числе воздушным транспортом), вывоз с территории России в Иран, а 
также передача Ирану вне пределов России с использованием морских и воздушных судов под 
государственным флагом РФ ряда вооружений. 
       Некоторые российские города рискуют остаться этой зимой без тепла. Такой вывод сделали члены 
Общественной палаты, которые встревожены ростом задолженности перед поставщиками коммунальных 
услуг со стороны управляющих компаний. Эти компании пользуются несовершенством нового 
Жилищного кодекса и недобросовестно распоряжаются полученными от населения средствами, которое 
платит исправно. При этом местные коммунальщики оказываются фактическими банкротами. Они не в 
состоянии расплачиваться за потребляемые им электричество и газ, что грозит остановкой котельных и 
систем жизнеобеспечения. Главный путь решения сложившейся проблемы, по мнению Общественной 
палаты, - внесение необходимых изменений в существующее законодательство: усиление 
государственного контроля за деятельностью управляющих компаний и ужесточение наказаний за 
недобросовестное расходование средств. 
       В обществе растёт агрессия по отношению к сотрудникам милиции, и это заметили даже в МВД. В 
этом году волна нападений на представителей правоохранительных органов прокатилась по всей России. 
Люди идут на крайние меры, потому что не верят, что государство может их защитить, считают эксперты 
и призывают ускорить реформу милиции. Они уверены, что единственный способ прекратить агрессию – 
реформировать милицию: превратить её в полицию и сократить численность сотрудников на 20%. 
Милиция должна перестать быть карательным органом и взять на себя функции защиты общества. 

Область 
Отопительный сезон теперь обсуждают и в областной прокуратуре. Ю. Пономарёв собрал прокуроров и 
мэров городов. На это совещание пригласили только глав городов из «чёрного» списка, в том числе Режа. 
Там расчётная, управляющая и снабжающая компании не могут договориться между собой. 
«Поступаемость оплаты 50%, но УК показывает 89%. Вопрос - почему нет расчётов? На наши увещевания 
руководитель УК самоустраняется», - отметил зам. главы Режевского городского округа А. Качурин. 
Критическая ситуация и в Горноуральском, Белоярском и Артёмовском ГО. Главный прокурор считает, 
что наказывать штрафами нужно не управляющие компании, а лично их директоров. «Юридические лица 
привлекаются к административной ответственности, и сумма распределяется на всех жителей, а надо 
привлекать директора, и пусть с его кошелька снимают», - считает Ю. Пономарёв. А мэрам 
Горноуральского и Режевского ГО областной прокуратурой вынесены предупреждения. Если они с 
задачей не справятся, то следующий шаг прокуратуры будет ещё более жёстким: за срыв начала 
отопительного сезона действия мэров будут рассматривать в порядке уголовного дела по статье 
«Халатность». 
Дополнительные меры по ликвидации природных пожаров на Среднем Урале по поручению губернатора 
А. Мишарина в режиме видеоконференции обсудил с главами муниципалитетов председатель 
правительства Свердловской области А. Гредин. В настоящее время в нашем регионе зафиксирован 61 
природный пожар на площади более 381 гектара. Локализовано 34 очага возгорания. Наибольшее 
количество пожаров зафиксировано в районе Екатеринбурга, Берёзовского и Режа. В настоящее время 
органы власти и специальные службы используют опыт борьбы со стихией, приобретённый летом 
текущего года. Благодаря этому удалось оперативно мобилизовать не только силы МЧС, но и 
использовать возможности муниципалитетов, предприятий, что позволило приостановить 
распространение огня и начать ликвидацию очагов возгораний. Активно в нашем регионе используется 
авиационная техника: совместно с вертолётом Ми-8 тушение пожаров ведёт специальный самолет-
амфибия Бе-200. К работе также привлечены два пожарных поезда. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА.  

  

 



Осенний марафон. 

    

 В этом году соревнования по бегу «Кросс наций-2010» в Реже прошли не только в воскресенье, когда на 
старт вышли спортсмены и любители во многих городах России. Главному забегу предшествовали 
соревнования среди учащихся, прошедшие в школах района, так что число участников превысило 5 тыс. 
400 человек. 
Погода в день финального забега не располагала к долгому нахождению на свежем воздухе, но 
участников это не испугало. Бодро разминаясь, бегуны готовились к своим стартам. 
Первым стартовал vip забег, победила в котором начальник управления образования Н. Серебренникова, 
показав отличный пример многочисленным школьникам, участвовавшим в марафоне. 
Интересным получился финал спортивного праздника. Отметив всех участников предыдущих забегов, 
организаторы соревнований сами отправились на дистанцию, так как все они – спортсмены, пройти 500-
метровую трассу для них не составило труда, так что очень скоро они вновь появились на стадионе и, 
держась за руки, одновременно пресекли финишную прямую. 
Интересным получился финал спортивного праздника. Отметив всех участников предыдущих забегов, 
организаторы соревнований сами отправились на дистанцию, так как все они – спортсмены, пройти 500-
метровую трассу для них не составило труда, так что очень скоро они вновь появились на стадионе и, 
держась за руки, одновременно пресекли финишную прямую. 
Победителями в своих забегах стали Клим Агалаков, Анна Голубцова, Валентин Минеев, Анастасия 
Трифонова, Иван Новопашин, Ирина Рамзаева, Дмитрий Пермяков, Полина Рычкова. 
Самым младшим участником в этом году был 7-летний Валера Киряев, а самым старшим – Дмитрий 
Парамонов. 
Арина АГАПОВА. 

Приз от «Единой России» вручён саммому младшему участнику. 

Обычные вещи могут быть опасны. 

На территории Свердловской области проходит месячник по подготовке населения к действиям при 
возникновении чрезвычайных ситуаций. 
В последнее время возросли случаи применения самодельных взрывных устройств (СВУ). Так же чаще 
стали отмечаться случаи обнаружения гражданами подозрительных предметов, которые могут оказаться 
взрывными устройствами. 
Для камуфляжа самодельных взрывных устройств широко используются доступные предметы бытового 
назначения: сумки, портфели, книги, термосы, ёмкости из-под напитков, электрические фонарики, 
зажигалки, сотовые телефоны и даже игрушки Подобные предметы обнаруживают в транспорте, на 
лестничных площадках, около дверей квартир, в учреждениях и общественных местах. При попытке 
произвести с находкой действия, определяемые назначением предмета (открыть сумку, включить фонарь 
и т.п.), происходит взрыв и поражение человека. 
Правоохранительными органами принимаются меры по недопущению совершения подобных терактов. 
Вместе с тем угроза их проведения сохраняется. За период с 2009 года по настоящее время в России 
произошли взрывы 20 СВУ-ловушек. К примеру: 10 января 2009 года в г. Уфе взорвалось СВУ, 
закамуфлированное под зажигалку; 2 апреля 2010 года в Нижегородской области сработало взрывное 
устройство, закамуфлированное под электрический фонарик, 11 июня 2010 года в Ставропольском крае 
произошел взрыв СВУ, исполненного в виде переносного аудиомагнитофона. 
Как вести себя при их обнаружении? Какие действия предпринять? 
Если обнаруженный предмет не должен по вашему мнению находиться в этом месте, не оставляйте его 
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без внимания. 
Если вы обнаружили забытую или бесхозную вещь в общественном транспорте, опросите людей, 
находящихся рядом. Постарайтесь установить, чья она и кто её мог оставить. Если хозяин не установлен, 
немедленно сообщите о находке водителю или кондуктору. 
Если вы обнаружили неизвестный предмет в подъезде своего дома, опросите соседей, возможно, он 
принадлежит им. Если владелец не установлен - немедленно сообщите о находке в отделение милиции. 
Если вы обнаружили неизвестный предмет в учреждении, немедленно сообщите о находке 
администрации или охране. 
Во всех перечисленных случаях: 
- не трогайте, не передвигайте, не вскрывайте обнаруженный предмет; 
- зафиксируйте время обнаружения предмета; 
- постарайтесь сделать всё возможное, чтобы люди отошли как можно дальше от находки; 
- обязательно дождитесь прибытия оперативно-следственной группы (помните, что вы являетесь очень 
важным очевидцем); 
Помните: внешний вид предмета может скрывать его настоящее назначение. В качестве камуфляжа для 
взрывных устройств используются самые обычные бытовые предметы: сумки, пакеты, коробки, игрушки 
и т. п. 
Родители! Вы отвечаете за жизнь и здоровье своих детей. Разъясните детям, что любой предмет, 
найденный на улице или в подъезде, может представлять опасность. 
Не предпринимайте самостоятельно никаких действий с находками или подозрительными предметами, 
которые могут оказаться взрывными устройствами - это может привести к их взрыву, многочисленным 
жертвам и разрушениям. 
Пресс-служба администрации РГО.  

 Просим помочь в опознании. 

15 сентября в двухстах метрах от автодороги Екатеринбург-Алапаевск между 103 и 104 километрами 
обнаружен скелетированный труп, предположительно мужчины, с признаками насильственной смерти 
(колото-резанные раны в области спины и шеи). 
По данному факту возбуждено уголовное дело по статье убийство (ч. 1 ст. 105 УК РФ) 
В настоящее время сотрудниками РСО устанавливается личность убитого, который был одет в меховую 
шапку (формовку) коричневого цвета, чёрную укороченную кожаную куртку (дублёнку) с меховой 
подкладкой тёмно-серого цвета, трикотажную рубашку тёмно-синего цвета с короткими рукавами и 
застёжкой на пуговицах, темно-серые брюки с ремнём тёмно-коричневого цвета, чёрные спортивные 
брюки из синтетической ткани с чёрным сетчатым подкладом, трикотажные трусы серо-жёлтого цвета, 
чёрные зимние ботинки 43-го размера с двумя замками, носки серо-жёлтого цвета. 
Просим жителей города и района, опознавших убитого по приметам и обладающих какой-либо 
информацией о личности мужчины, обратиться в следственный отдел при прокуратуре (ул. Пушкина, 6, 
тел. 2-23-57). 
Д. КЕЛЬБИХАНОВ, 
ст. следователь РСО. 

 Рассматривались «горячие» вопросы. 

 
Как было сказано на очередном аппаратном совещании в администрации РГО, продолжается 
подключение к теплоснабжению жилфонда микрорайонов Семь ветров и Привокзальный. В настоящее 
время отопление получили 47% домов. 
В микрорайоне Быстринский, как сообщил заместитель  главы РГО по коммунальному хозяйству, 
строительству, транспорту и связи А. Качурин, к 1 октября будет произведён запуск насосно-
фильтровальной станции (энергоснабжение объекта возобновлено, проведён спуск воды, реагенты 
поступают). 
Что касается Гавани, на совещании прозвучало, что ООО «Тепло» было отказано в кредите. Сейчас 
прорабатываются другие варианты погашения задолженности перед поставщиками тепло- 
энергоресурсов. 
Также вчера говорили и о противопожарной обстановке в округе, которая пока остаётся напряжённой: до 



сих пор до конца не локализовано возгорание торфяников южнее с. Костоусово. 
Пресс-служба администрации РГО. 

 Созывается внеочередная Дума. 

29 сентября созывается Режевская Дума для проведения внеочередного заседания. Начало заседания в 10 
часов в зале администрации РГО по адресу: ул. Красноармейская, 16. 
На заседании Режевской Думы предполагается рассмотреть следующие вопросы: 
1. о создании Финансового управления администрации РГО; 
2. о внесении изменений в решение Режевской Думы от 24. 05. 2006 г. №34 «Об утверждении структуры 
администрации РГО»; 
3. о внесении изменений в Перечень должностей муниципальной службы РГО; 
4. о внесении изменений в Положение «Об утверждении Положения о Контрольном органе РГО». 
Н. БАЧИНИН, 
председатель Режевской Думы.  

 Сплошные обещания… 

                  23 сентября выездная комиссия депутатов режевской Думы 
посетила насосно-фильтровальную станцию микрорайона Быстринский, чтобы удостовериться в том, что 
отопительный сезон в микрорайоне в этом году всё-таки начнётся. Никто и не рассчитывал услышать 
конкретное число, на которое запланировано начало запуска станции, но подобный вопрос, как этого и 
следовало ожидать, был задан. Ответ на него дал заместитель главы по вопросам коммунального 
хозяйства А. Качурин: 
- К 1 октября насосно-фильтровальная станция будет готова для полноценной работы во время 
отопительного сезона. Электричество уже есть, осталось завести реагенты. Я беру на себя полную 
ответственность за подготовку этого объекта и готов ежедневно отчитываться перед депутатами. 
Менее оптимистичной оказалась речь начальника участка Е. Леонтьевой: 
- Я не могу сказать, когда станция будет готова к работе. Да, электричество у нас уже есть, да, со дня на 
день мы ожидаем привоза реагентов. Но на станции могут потребоваться ремонтные работы. Например, у 
нас есть некоторое вторичное оборудование, которое просто напросто не подключено, и подключить его 
могут только специалисты, которых нет среди наших работников. Помимо всего прочего, наши работники 
с января, а некоторые и с декабря прошлого года, не получали заработную плату. И, кроме всего прочего, 
склады с оборудованием на станции опечатаны УМП «Гамма». Все эти детали могут осложнить дело, 
поэтому, я повторюсь: я не знаю, когда фильтровальная станция начнёт работать. 
Что касается вопроса о заработной плате, то его задала депутат Н. Шорикова директору станции А. 
Шахову, на что он ответил: 
- С 23 июля люди, работающие на станции, переводом оформлены в МУП «Водоканал». Насколько мне 
известно, УМП «Гамма» пытаются как-то гасить долги по заработной плате перед моими сотрудниками. 
Я же к концу следующей недели планирую выдать всем работникам по три-четыре тысячи рублей из 
авансового платежа ООО «ТСК-Реж». Это предприятие не меньше нас заинтересовано в начале 
отопительного сезона. 
Депутат от микрорайона Быстринский и он же директор ООО «УК-Гавань» В. Штейнмиллер на этом 
мероприятии не присутствовал, что не помешало остальным депутатам обсудить одну из самых 
актуальных городских тем: 
- УК «Гавань» действительно получила исполнительные листы от судебных приставов и должна 
выплатить 55 млн. рублей УМП «Гамма» за 2009 год, - рассказал заместитель главы А. Качурин. - Своё 
нежелание платить руководство предприятия объяснило своим несогласием с расчётом тарифов ООО 
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«ТСК-Реж», несмотря на то, что тарифы были утверждены РЭК. Так или иначе, банковские счета УК 
«Гавань» арестованы, но на них с момента ареста не поступило ни единого рубля. И это не всё: сумма 
долга УК «Гавань» перед ООО «ТСК-Реж» за 2010 год уже составляет 50 млн. рублей. 
- Есть информация о том, что Артёмовскому из области выделили средства на модернизацию системы 
ЖКХ, в том числе звучала сумма 20 млн. рублей, правда ли это и почему же в Реж всё ещё не привлечены 
эти средства? – поинтересовалась депутат Н. Шорикова. 
- Подтвердить или опровергнуть информацию по поводу Артёмовского я не могу, - ответил А. Качурин. - 
Но могу вам сказать, что сейчас мы занимается подготовкой документов: смет и расчётов, для того, чтобы 
получить кредит из области на модернизацию нашей системы ЖКХ, и, возможно, речь будет идти как раз 
о сумме в 20 млн. рублей. 
Анализируя ситуацию, приходится с грустью констатировать, что в ближайшие дни в домах микрорайона 
Быстринский навряд ли станет теплее. До сих пор быстринцы слышали лишь обещания и всё новые 
сроки, когда фильтровальную станцию наконец-то запустят. Сначала заветной датой было 15 сентября, 
затем 23-е, теперь уже 1 октября. Что-то скажут нам в конце этой недели? 
Редакция «Режевской вести» продолжит следить за развитием ситуации на насосно-фильтровальной 
станции. О продвижении работ читайте в ближайших номерах. 
Е. ТИМИРГАЛЕЕВА. 

Итоги встречи оказались неутешительными.  


